



Estimado Colega,

A pesar del advenimiento de las llamadas “sociedades del conocimiento” a nivel mundial, no es posible no observar una desigualdad en la división que se establece en la construcción y consumo de conocimientos.

Es necesario reconocer que no todos los científicos de Iberoamérica son reproductores o se limitan a aplicar el modelo pragmatista-utilitarista en Bibliotecología y Ciencias de la Información Documental. Así como es fácil encontrar aportaciones de científicos, artistas y pensadores iberoamericanos en el arte, las ciencias naturales, las ciencias sociales y humanas, también existen planteamientos y resultados originales en esta área que estudia el proceso informativo documental. Aun cuando se parta de un planteamiento positivista, es posible aportar una interpretación, una profundización, una relación con otros conocimientos que fueron vistos en su versión original.

Es por ello el Instituto de Investigaciones Bibliotecológicas y de la Información ha decidido desarrollar su

XXXVI Coloquio de Investigación Bibliotecológicas y de la Información.
HACIA UNA ESCUELA DE PENSAMIENTO IBERO-AMERICANA DE
BIBLIOTECOLOGÍA Y CIENCIAS DE LA INFORMACIÓN DOCUMENTAL
3, 4 y 5 de octubre de 2018

No en el sentido de constituir un pensamiento único y uniforme con el que todos estén de acuerdo, ni tampoco con la acepción de que sea válido únicamente en y para la región; sino con la intención de **identificar un conjunto de conocimientos elaborados por pensadores iberoamericanos y que sea reconocido a nivel internacional.**

En este coloquio, se tocarán los siguientes **temas:**

Educación bibliotecológica. Epistemología y Fundamentos de las Ciencias de la Información Documental. Historia de la Bibliotecología y Estudios de la Información. Información, Conocimiento y Sociedad. Lectura. Métrica de la Información y del Conocimiento Científico. Multi, inter, intra y transdisciplina. Archivística, Bibliotecología, Ciencia de la Información, Documentación, Gestión de la Información, Museología. Organización de la Información y el

XXXVI Coloquio de Investigación Bibliotecológicas y de la Información.
HACIA UNA ESCUELA IBERO-AMERICANA DE BIBLIOTECOLOGÍA Y CIENCIAS DE LA INFORMACIÓN
DOCUMENTAL
3, 4 y 5 de octubre de 2018



Conocimiento. Servicios y Recursos de Información. Tecnologías de la Información y del Conocimiento. Usuarios de la información.

Continúa...

Lo invitamos a asistir a este foro académico de proyección internacional y escuchar de los expertos conocimientos, análisis, discusión de resultados, problemáticas o líneas de investigación que científicos de la información documental de nuestra región ibero-americana han trabajado y que reflejan una contribución original al desarrollo del pensamiento bibliotecológico y Ciencias de la Información Documental.

Solicite su formato de registro en inscripec@iibi.unam.mx

Espero verle en el

XXXVI Coloquio de Investigación Bibliotecológicas y de la Información.
HACIA UNA ESCUELA DE PENSAMIENTO IBERO-AMERICANA DE BIBLIOTECOLOGÍA Y CIENCIAS DE LA INFORMACIÓN DOCUMENTAL

Lic. Jorge Castañeda

Depto. de Difusión y Educación Continua

Instituto de Investigaciones Bibliotecológicas y de la Información / UNAM

Torre II de Humanidades, Piso 13, C. U.

Tels.: (52-55) 562-30352 y 30193

[Descargar formato de Regsitro](#) ↓

XXXVI Coloquio de Investigación Bibliotecológicas y de la Información.
HACIA UNA ESCUELA IBERO-AMERICANA DE BIBLIOTECOLOGÍA Y CIENCIAS DE LA INFORMACIÓN
DOCUMENTAL
3, 4 y 5 de octubre de 2018